

山野小だより

福山市立山野小学校
2017(平成29). 12.19
冬休み号

学校教育目標

「確かな学力と豊かな心を持ち、自らたくましく生きる児童の育成」

たくさんの行事を通して

2学期も終わりに近づきました。2学期は、運動会や文化祭など地域の方と交流しながら行う行事がたくさんありました。

地域や保護者の方から、一生懸命頑張る姿に、たくさんのおほめの言葉をいただき、たくさんの元気をもらいました。「地域の方に元気を届ける」とは「自分たちも元気になる」ということが実感できたと思います。

皆様方に、温かく支えていただき、子どもたちが成長していることに、心より感謝申し上げます。

3学期も、子どもたち一人ひとりがさらに輝くよう、努力していきたいと思っています。

小中合同マラソン大会

12月12日(火)

冷たい風が吹く中、鼻の頭を赤くしながら今日まで練習に取り組んできました。やはり観客がいるとタイムが違います。どの子も練習時に比べると、ずいぶん速くゴールしました。お忙しい中、また格段に寒い中、温かいご声援ありがとうございました。



冬休みの予定

- 12/22 (木) 終業式
- 12/31 (日) 大晦日
- 1/1 (月) お正月
- 1/5 (金) 登校日
- 1/9 (火) 3学期始業式

薬物乱用防止教室

12月5日(火)

今年も中学生と一緒に薬物乱用防止教室を開催しました。福山北ライオンズクラブの皆さんと福山平成大学のボランティアの学生の皆さんから「人の心や体を蝕む薬物の恐ろしさ」について、教えていただきました。平成大学の学生さんたちの劇の演技には「上手！」と思わず声が出ました。「たとえ1度の過ちでも、薬物で壊れた脳は、元には戻らないことが分かりました。『どんなに誘われてもきっぱりと断る強い意志を持ちます。』と最後に生徒会長の西君が挨拶をしました。



しめ縄講習会

12月3日(日)

今年、中学生も参加しての「しめ縄講習会」でした。民俗資料保存会の皆さんから、しめ縄の意味やしめ縄の作り方を教えていただきました。なかなかうまく縄がなえませんが、それでも講師の方々に手伝ってもらってりっぱなしめ縄ができました。自分の家に飾るのが楽しみです。保存会の皆様、ありがとうございました。



給食交流会

12月14日(木)

民俗資料保存会の方をお招きして、2回目の給食交流会をしました。その後、民俗資料保存会の方と一緒にティーボールをして遊びました。

初めての四角ベースに戸惑いながらもとても楽しかったようで、どの子もニコニコ笑顔でした。

民俗資料保存会の皆様、ありがとうございました。

